

Un Prix pour Cuba au Salon du Tourisme de Moscou



Moscou, 17 mars, (RHC).- Cuba a mérité un Prix au Salon du Tourisme de Moscou 2018 qui vient de fermer ses portes.

« Cette foire nous a rempli de satisfaction parce que le stand de Cuba a attiré le plus grand nombre de visites de la part d'agences de voyages et de participants en général. A tout moment, il a été « assiégé » par des

tours-opérateurs et des spécialistes intéressés aux vacances à Cuba » a déclaré Edilberto Riveron, conseiller au Tourisme à l'ambassade de Cuba en Russie.

C'est justement cet intérêt qui a valu au stand de Cuba le Prix de la meilleure destination de soleil et de plage au salon de Moscou.

L'année dernière le nombre des visiteurs russes à Cuba a

connu une croissance record de 62%.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/157760-un-prix-pour-cuba-au-salon-du-tourisme-de-moscou>



Radio Habana Cuba